



#### LATAM

# Bachelet en busca de ser la primera mujer latinoamericana en dirigir la ONU

La expresidenta chilena Michelle Bachelet se postula como candidata a secretaria general de la ONU, destacando la necesidad de liderazgo femenino en Latinoamérica.



VICTOR MANUEL ARCE GARCIA

09 DE OCTUBRE DE 2025



Michelle Bachelet Prensa Presidencia

Michelle Bachelet, reconocida expresidenta de Chile y exalta comisionada de los derechos humanos de la ONU, ha decidido dar un paso significativo en su carrera política al considerar la candidatura a la **secretaría general de la ONU**. En un encuentro reciente con el presidente





## Un encuentro clave en Montevideo

Durante su visita a Montevideo, donde participó en un evento organizado por el **Club de Madrid**, Bachelet se reunió con Orsi en la sede del Poder Ejecutivo. Su conversación, que duró alrededor de una hora, fue descrita como "muy interesante y muy cordial", de acuerdo con declaraciones de la expresidenta. "Trabajar unidos frente a los desafíos globales es esencial", subrayó Bachelet, quien aboga por la construcción de un liderazgo inclusivo y representativo en organismos internacionales.

El diálogo también tocó temas cruciales del contexto global actual, como la pobreza, la desigualdad y la crisis climática que están afectando desproporcionadamente a las comunidades más vulnerables en **América Latina**. En este sentido, Bachelet aseveró que "**Pero nuestra voz, las voces de las mujeres, deben ser parte de la solución a estos retos."** La importancia de contar con una figura femenina que comprenda las realidades y necesidades de la región podría ser un cambio crucial en la gestión de la ONU.



powered by **Vimofy** 

# El escenario político actual

La propuesta del presidente chileno, **Gabriel Boric**, de promover a Bachelet como candidata para ocupar el cargo de secretaria general ha generado un considerable debate en la esfera política internacional. Bachelet, al reflexionar sobre esta propuesta, mencionó que, aunque al

 $\equiv$ 



Es significativo mencionar que, a lo largo de su historia, la ONU ha sido históricamente liderada por hombres. El hecho de que nunca una mujer haya ocupado el cargo de secretario general plantea una pregunta sobre la equidad de género en el ámbito global. Michele Bachelet sostiene que la diversidad en el liderazgo no solo es una cuestión de justicia, sino que también es **fundamental para enfrentar los retos globales de manera efectiva**.

# Un honor con un trasfondo de compromiso

El 23 de septiembre, durante un discurso ante la **Asamblea General de la ONU**, Bachelet expresó su agradecimiento por la propuesta de Boric, señalando que "es un honor para mí" ser considerada para un cargo de tal relevancia. Esta declaración fue aclamada como un paso hacia una mayor representación de las mujeres en la política internacional. "Conozco muy bien Naciones Unidas, he sido presidenta de mi país, y sin duda creo que Naciones Unidas ha jugado y va a seguir jugando un rol fundamental en un mundo de paz", expresó ante los medios.

Su trayectoria política y su experiencia en derechos humanos colocan a Bachelet en una posición privilegiada para liderar la ONU, no solo en términos de conocimientos, sino también en **empatía y comprensión** de las realidades que enfrentan muchas naciones.

# Implicaciones de su candidatura

La postulación de Bachelet no solo representa un hito para Chile, sino que podría sentar un precedente para las futuras generaciones de mujeres líderes en América Latina y más allá. Si Bachelet logra ser electa, sería la primera mujer en ocupar el cargo más alto dentro de la ONU, algo que muchos consideran un paso vital para la inclusión y la representación en el ámbito mundial.

La llegada de una **mujer latinoamericana** al liderazgo de la ONU podría influir positivamente en políticas proactivas y adaptadas a las realidades del continente, como estrategias efectivas contra el cambio climático, iniciativas para la equidad de género y programas de desarrollo sostenible que aborden las necesidades de las comunidades más afectadas.

## La voz de la comunidad internacional

Además de su compromiso personal, Bachelet ha sido una voz activa en la comunidad



ocupen posiciones de poder", tal como ella misma ha enfatizado en múltiples ocasiones.

El apoyo que ha recibido por parte de diversos sectores políticos y sociales en América Latina refuerza la idea de que su candidatura podría ser bien recibida en un mundo que ha comenzado a valorar más la diversidad en todos los aspectos, especialmente en el liderazgo político.

### Conclusión

A medida que se consolidan los preparativos para la próxima elección del secretario general de la ONU, Bachelet se posiciona como una figura relevante en la **lucha por la igualdad de género** y la representatividad latinoamericana en el escenario internacional. Su trayectoria única y su firme declaración de intenciones hacen de ella una candidata atractiva para quienes abogan por un cambio significativo en la política mundial y el liderazgo de las organizaciones globales.

# **FAQ**

¿Cuál es la importancia de que una mujer ocupe el cargo de secretaria general de la ONU? La importancia radica en la necesidad de representación equitativa en niveles de decisión global y en cómo esto puede influir en las políticas a favor de la igualdad de género y otros temas cruciales.

¿Cuáles son los principales desafíos que enfrenta América Latina actualmente? América Latina enfrenta desafíos como la pobreza, la desigualdad social, el cambio climático, y crisis políticas que requieren liderazgo estratégico y visionario.

¿Qué rol ha tenido Michelle Bachelet en la ONU antes de su candidatura? Bachelet fue alta comisionada de derechos humanos de la ONU, donde se enfocó en temas de justicia social, derechos humanos y desarrollo sostenible.

¿Por qué es significativo que la próxima secretaria general de la ONU sea de Latinoamérica? La región ha sido históricamente subrepresentada en organismos internacionales, y una secretaria general latinoamericana podría implementar políticas más cercanas a las realidades de la región.

¿Qué propone Michelle Bachelet para enfrentar los desafíos globales? Bachelet promueve un





Con su compromiso y visión, **Michelle Bachelet** está lista para enfrentar los retos que se presenten y trabajar por un mundo más justo y equitativo. Su potencial liderazgo en la ONU podría marcar un antes y un después en la política internacional, encarnando la esperanza de muchos en la búsqueda por una representación auténtica y dedicatoria a los derechos de todos.



<u>El Llamado de Alberto van Klaveren: Un Respaldo Esencial a la Candidatura de Michelle</u> <u>Bachelet para la ONU</u>

Temas **DERECHOS HUMANOS** 

IGUALDAD DE GÉNERO

MICHELLE BACHELET

MUJER LATINOAMERICANA

SECRETARÍA GENERAL DE LA ONU

Revisa nuestra página de correcciones

